Jeder gestaltet mit - Crash-Harmoniker hatten Premiere



lassen. Sie gründeten die Crash-Harmoniker, eine mit Besen und anderen Straßenkehrer - Utensilien ausgestattete Percussion - Gruppe. In Absprache mit dem Umweltamt ist ein Stück entstanden, das kürzlich im Zirkuszelt des Canisiusheims präsentiert wurde. In dem Stück wird veranschaulicht, dass ein attraktives Stadtbild von jedem einzelnen mitgestaltet wird und jeder verantwortlich dafür ist, wie sich unser Umfeld darstellt. Die Aktion "Saubere Stadt" hat der Entsorgungs- und Baubetriebs der Stadt Bamberg (EBB) gemeinsam mit elf weiteren Städten in Nordbayern auf den Weg gebracht. Ihr Ziel ist es, die Bürger für den anfallenden Müll in der Stadt zu sensibilisieren. Im Namen der Stadt Bamberg dankte Baurefernt Ottmar Strauss in Vertretung von OB Herbert Lauer den Beteiligen. Das Foto zeigt die "kostümierten" Crash-Harmoniker kurz vor ihrem Auftritt. Foto: Meister